

CA 1 EA 6
62A66

BUREAU DE L'AIDE EXTERIEURE
OTTAWA

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 4 MAI 1962.

COMMUNIQUE

Le Bureau de l'aide extérieure annonce la nomination de M. Robert E. Byron au poste de directeur de l'assistance technique. M. Byron sera chargé, sous les ordres du directeur général de l'aide extérieure, de tout ce qui concerne l'assistance technique dans le programme d'aide du Canada aux pays en voie de développement, et notamment des dispositions à prendre pour faire venir des stagiaires au Canada et pour envoyer outre-mer des experts et des conseillers canadiens.

Avant sa nomination au poste de directeur de l'assistance technique au Bureau de l'aide extérieure, M. Byron était directeur de l'enseignement professionnel de la province d'Alberta. Il a rempli des missions relevant de l'assistance technique en Grèce, pour l'Organisation internationale du Travail, et à Ceylan dans le cadre du Plan de Colombo. Ci-joint une notice biographique.

NOTICE BIOGRAPHIQUE - M. Robert E. Byron

M. Robert E. Byron est né à Edmonton et y a fait ses études. Il est bachelier ès sciences et en éducation de l'Université de l'Alberta et maître ès arts (éducation industrielle) de l'Université du Minnesota.

Il a enseigné dans les écoles secondaires de l'Alberta ainsi qu'à l'Institut de technologie du sud de l'Alberta (Calgary). Il a été pilote de l'ARC outre-mer. Après la guerre, il fut directeur de la formation des anciens combattants dans le cadre du programme canadien de formation professionnelle. En 1948, il devint directeur de division des écoles. En 1950, directeur des arts industriels. En 1952, directeur de l'enseignement professionnel de l'Alberta, poste qu'il occupait avant de devenir directeur de l'assistance technique au Bureau de l'aide extérieure, à Ottawa.

En 1956, M. Byron fit partie d'une équipe consultative sur les ressources humaines, envoyée en Grèce par l'Organisation internationale du Travail. En 1957, il fut conseiller en matière d'éducation technique à Ceylan, dans le cadre du Plan de Colombo. Depuis 1952, il faisait partie du Conseil consultatif national de la formation professionnelle au ministère du Travail, à Ottawa. Il fait partie depuis plusieurs années du Conseil d'administration (division de l'Alberta) de l'Institut national canadien pour les aveugles, et il est membre du Comité provincial de la Ligue des cadets de l'air du Canada.